
Protokoll zur Generalversammlung vom 14.12.2023 des 

Skatvereins – Ohne Qualm Pik 7 Pforzheim 
 

Die GV wurde um 19.00 Uhr von Michael eröffnet. 

 
Micha gibt bekannt das wir im Januar Anmerkung MB: 2024 voraussichtlich nicht 
spielen können. 

Es gab diverse Bemerkungen über den Umgang untereinander, 
sowie zum Ablauf  des Vereinspokals und der Liga. 

Laut Bericht des Kassiers hat sich der Bestand um knapp 300 Euro 

Reduziert. 
Nach dem positiven Bescheid der Kassenprüfung (Gerd) Anmerkung MB: Kassenprüfer war Alexander Fischer wurde die 
Vorstandschaft mit 5 JA und einer Enthaltung entlastet. 

Jörg betonte nochmals, daß Spieler die verspätet sind sich wegen der  
Einteilung vorher melden sollen. 

Bei der Siegerehrung wurden diverse Fehler Anmerkung MB: (es wurde bereits von MBasche darauf hingewiesen, dass mehr Serien als 52 gar nicht 

möglich waren und deshalb das Nichtbeachten der Tabelle im Vorfeld ein „Geschmäkle“ hatte, tatsächlich entstand durch einen PC_Fehler ein für 
Jedermann ersichtlicher Fehler bei der Nichtbeachtung des Winterpokales=Nachholserien) in der Meisterschatstabelle reklamiert und korrigiert.  
Anmerkung MB: 

Fehler waren nur bei den 4 Spielern mit Nachholserien, diese wurden beiden Gesamtserien fälschlicherweise wieder abgezogen. 
Bei der Preisverleihung fehlten die vereinbarten Auszahlungen Anmerkung MB: (komischerweise hatte manche Spieler aber bereits ein Auszahlung 

erhalten die sie dann wieder an den Kassierer zurückgaben) für dieTeilnahme von mehr Serien (über dem Soll). Diese Auszahlung wurde 
auf einen späteren Zeitpunkt verschoben. 
Anmerkung MB: 

Die Serien wurden fälschlicherweise bereits an einige Spieler ausgezahlt und von diesen auch wieder zurückgegeben. 

Die „Seriengelder“ werden am 1. Spieltag der neuen Saison ausgezahlt 
 

Bei den Neuwahlen tritt Bruno als zweiter Vorstand nicht mehr an und 

Es findet sich kein neuer Kandidat. 
Bruno erklärt außerdem das er nur noch Passiv Mitglied sein möchte. 

Bei der Neuwahl des Schriftführers erklärt Hartmut seine Bereitschaft 

nur unter der Voraussetzung das die Termine nächstes Jahr für Ihn 
Spielbar sind für eine eventuelle Wiederwahl für optional maximal 1 Jahr. 

Anmerkung MB: über den Schriftführer wurde noch gar nicht gesprochen 

 
Wilfried erklärt sich bereit als Kassier – jedoch nur für 1 Jahr weiter zu 

Kandidieren und wird in seinem Amt bestätigt. 

 
Es entsteht eine lange Diskussion mit Jörg über mögliche Ersatzlokale 

zunächst im Januar 2024 mit dem Ergebnis das es sich hier entsprechend  

informiert. 
 

Da die Wahlen nicht abgeschlossen wurden, wird vereinbart das dies  

zu einer außerordentlichen Versammlung Anfang 2024 nachgeholt wird. 
 

Da sich nicht genügend Spieler bereit erklären am Ligaspielbetrieb 

teilzunehmen wird die Ligamannschaft abgemeldet. 
Anmerkung MB: Der Verein ersparte sich 160,-€ Strafgeld, da die Mannschaft rechtzeitig vor der GV abgemeldet wurde 

 

Zunächst wird der von Micha ausgegebene Spielplan für 2024 in Kraft 
Gesetzt, der als 1. Spieltag den 05.Februar vorsieht. ???? Anmerkung MB: neu 06.02.2024 

Es war nur ein vorläufiger Vorschlag, wir teilen ja noch das Ergebnis mit 
Der Spielmodus wird erneut geändert: 

- Es gibt 24 Spieltage 

- 36 Serien davon in Wertung incl. max. 12 Durchschnittserien 
- Eine Serie =40 Spiele am 4er Tisch und 30 Spiele am 3er Tisch  

(laut Terminplan) 

- Laut Spielmodus Eine Serie 32/36 bzw. 24/27 Spielen ?????  
- Sommer und Winterpokal  2 Serien a  48 Spiele 

 

Siehe Tabelle Spielmodus 
 

Um 21.50 Uhr wird die Hauptversammlung durch Michael beendet. 

 
gez. 

H.Kasper 

Schriftführer 

 


